



福生一小ホームページ [http:// fussa-1e. hs. plala. or. jp/](http://fussa-1e.hs.plala.or.jp/)

学校だより

令和7年5月1日
5月号
福生市立福生第一小学校
統括校長 高瀬 智子



さわやかな風のもと 頑張る子どもたち

統括校長 高瀬 智子

さわやかな風が吹き、若葉がまぶしい季節となりました。新しい学年となって1か月、子どもたちは、新しい学級での生活に慣れ、元気に毎日を過ごしています。

子どもたちの様子からは、新たな学年で頑張ろうとする姿、前向きに取り組もうとする姿が見られ、学校全体で活気にあふれています。

さて、先日の保護者会では、お忙しい中、御出席いただきありがとうございました。全体会では学校全体に関わることにについて初めにお話し、SNSのことについても触れました。

子どもたちの学校での生活をより充実させていくには、御家庭の協力が大切になります。家庭学習を定着することや、学習等で必要なものの準備をはじめとして、子どもたちが自分から行っていけるように、声掛けや励ましをお願いします。

また、心の安定も大切です。規則正しい生活を心がけ、学校で十分に力が発揮できるよう、御協力をお願いします。

SNS等に関しては、子どもが犯罪の被害者にも加害者にもなることが決して無いよう、スマートフォン等をお子さんに持たせる場合には、御家庭での約束を決め、適切に使用できるようお願いいたします。

この1か月、6年生は、1年生のお世話を毎日頑張り、また、委員会やクラブではリーダーとして取り組み、最高学年になったという気持ちが行動に表れています。また、5年生も高学年になった自覚をもって過ごしています。そして、2年生・3年生・4年生も学年が上がった気持ちを持ち、頑張っています。先日の1年生を迎える会では、各学年・ひまわり学級から、歓迎のメッセージや歌を贈り、また、一小に関するクイズを行いました。1年生も元気に言葉と歌を披露し、全校児童で楽しいひと時を過ごしました。

5月は、この1か月の学年・学級の立ち上げの時期を経て、さらに、子どもたちの学びが充実するよう、職員一丸となって取り組んでいきます。また、あいさつボランティアの取組もはじまります。御理解・御協力をお願いいたします。



(1年生の給食の補助をする6年)



(1年生を迎える会)



CS委員会(コミュニティ・スクール)の活動

毎月1回、CS委員会を開催し、学校の状況、子どもたちのために取り組む活動などについて協議しています。4月21(月)に第1回を開催しました。今年度のCS委員を紹介します。(敬称略)

委員長：浦野 明宏

委員：津島 知津子 石橋 朋広 島田 令子 斉藤 純一郎 金井 久典
鴨下 修 高橋 由美子 篠崎 寿之 高瀬 智子

